

Comunicado: 0049

Instaladas, tres comisiones permanentes del Congreso local

- Destaca mayor presencia de diputadas en su integración

Xalapa, Ver., 21 de noviembre de 2024.- Con la firma de las respectivas actas de instalación por parte de sus integrantes, en actos realizados en oficinas del Palacio Legislativo, este día, quedaron instaladas tres comisiones permanentes que desempeñarán sus funciones durante la LXVII Legislatura del Congreso del Estado de Veracruz.

Primeramente, la Comisión Permanente de Ciencia y Tecnología, compuesta por el diputado Fernando Yunes Márquez, presidente, y las diputadas Estefanía Bastida Cuevas y María Elena Córdova Molina, secretaria y vocal, respectivamente.

Así también la Comisión Permanente de Derechos de la Niñez, la Adolescencia y la Familia, con las diputadas Indira de Jesús Rosales San Román, Elizabeth Morales García y Liud Herrera Félix, presidenta, secretaria y vocal, en el mismo orden.

De igual modo, la Comisión Permanente de Población y Atención a Migrantes, presidida por la diputada Janix Liliana Castro Muñoz, como secretaria, la legisladora Indira de Jesús Rosales San Román y en calidad de vocal el diputado Fernando Yunes Márquez.

###